



**2 Pièces**

**35 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4991**

**275 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans le coeur du carré d'or, ce deux pièces de 35 m<sup>2</sup> (34,13 carrez) entièrement rénové avec des matériaux de qualité, prend place au dernier étage d'un immeuble bourgeois de cinq étages avec ascenseur. La pièce de vie orienté au sud est baigné de lumière et bénéficie d'une belle luminosité. Une chambre avec salle d'eau viennent compléter les lieux. Le charme et le calme règnent dans ces lieux au milieu du tumulte de la ville. À quelques minutes à pied de la place magenta, de tous les commerces, de la zone piétonne et de la Célèbre promenade des anglais. Possibilités d'acquérir d'autres ...

Located in the heart of the carré d'or, this two-room apartment of 25 sqm (22.20 carrez), completely renovated and furnished with quality materials, is located on the top floor of a five-story bourgeois building with elevator. The living room opens onto a convivial space with its whitewashed beams, extended by a bedroom and its sloping bathroom. Charm and calm reign in these places in the middle of the tumult of the city. A few minutes walk from place magenta, all the shops, the pedestrian zone and the famous promenade des anglais. Possibilities of acquiring other studio lots and two rooms. ...

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES